

活動報告・トピックス

会員だより

天皇ご一家沖縄ご訪問

去った6月4日・6月5日に天皇皇后両陛下と長女の愛子さまが沖縄県を訪問されました。

訪問を前に全国から派遣された警察官が会場の近くや沿道に不審物がないかや不審者が隠れられそうな場所がないかをつぶさに確認するなど、警察は警備体制を強めていました。

そんな中、私は仕事で使用する自転車をいつも通り乗車した後駐輪し時間を空けて再度動かそうとした6月3日の出来事です。

その日は前日までとは違い多数の警察官が那覇市安里地内で最終確認を行っており、駐輪場の前で警察官に6月4日と・5日の両日は駐輪しないように協力を求められました。もちろん快くOKの返事をしました。その際に感じたことですが、九州沖縄サミットの時に会期中における路上工事、

会員だより

小さな村の大綱引き

会員の皆様、こんにちは。弊社が所在する宜野座村は、約6,000人の村で、6つの行政区があります。そのうち弊社創業の地である宜野座区において、6年ぶりに大綱引きが開催されました。

「豊年万作」を願い、「五穀豊穣・無病息災・地域反映」を祈願する伝統行事です。那覇大綱引きの100分の1ぐらいですが、...

当日は、綱打ちから始まり、綱引き、角力と深夜まで続く。地域の先輩から若い青年までが朝早くから綱をうち、婦人会の皆様が炊き出しを行い、決戦に備える姿はまさに区民総出の一体感に満ちていました。号砲前には、旗を掲げ、テーピーに火がつけられ、ガーエーが始まりました。ボラヒ太鼓が鳴り響き、綱を担ぎ支度を乗せガーエーは最高潮に達し、カヌチ棒が入ると区長の合図と

株式会社高橋土建 代表取締役社長 新垣 隆行

作業の抑制を行ったこと、また、管理強化措置区域における共同溝、情報ボックス、雨水・汚水のマンホール蓋の点検を行い封印していました。

また、6月5日は那覇市の県道29号線(崇元寺通り)で天皇皇后両陛下と愛子さまを一日見ようと沿道には多くの人が集まりスマートホンを持ち構えて待機しており、通過時には大きな声があふれていました。短期間ではありましたが関係者の皆さん本当に疲れ様でした。



崇元寺通り
【土木部 金城等】

仲程土建株式会社 代表取締役 仲程 俊郎

ともに前組(メグミ)後組(クシグミ)に分かれ、全区民が力強く綱を引き寄せました。弊社もこのような地域行事に積極的に関わり、地域を盛り上げることで、地域の未来づくりに貢献してまいりたいと存じます。



宜野座区大綱引き

【常務執行役員 仲間 赴人】

今月(12月)の予定

- ①第3回企画・広報委員会
12月2日(火)11:00～12:00支部会議室
- ②第27回安全パトロール
12月5日(金) 南部国道事務所管内
- ③防災訓練(情報伝達)
12月11日(木) 時間伏せて実施
- ④第230回道路美化・清掃活動
12月16日(火)10:00～11:30明治橋周辺国道

第44回道路技術講習会

(一社)日本道路建設業協会沖縄支部主催の第44回道路技術講習会が、令和7年11月25日(火)浦添市産業振興センター結の街で37名が参加して開催されました。

新里技術・積算副委員長が司会を務め、はじめに、赤嶺技術・積算委員長から開会挨拶があり、

第1講演は沖縄総合事務局 品質確保対策室 技術検査官 田場典昭氏が「沖縄総合事務局 土木工事電子書類スリム化ガイドについて(アンケート結果等)」と題し

第2講演は一般社団法人 沖縄しまて協会技術環境研究所 次長 玉城喜章氏が「アスファルト混合物及び磁気探査機器の審査について」と題して

第3講演は株式会社セトウチ 常務取締役 田中浩二氏が「計測分野が担うi-Construction2.0の取組」と題して講義されました。



【田場 技術検査官】



【玉城 次長】



【赤嶺 委員長 新里 副委員長】



【田中 常務取締役】



【受講状況】

i-Construction技術講習会

(一社)日本道路建設業協会主催、内閣府沖縄総合事務局共催で令和7年11月28日浦添市産業振興センター結の街で技術者に向けた建設技術の情報提供の一環として14名の参加で行われました。

はじめに、沖縄総合事務局技術管理課の城間建男課長補佐の挨拶の後、

第一講義は城間建男課長補佐が

「沖縄総合事務局のi-Constructionの取組」と題して、

第二講義は道建協技術委員会委員が、「舗装のICT施工技術」と題して、

第三講義は(一社)日本測量機器工業会の講師の方々が「地上型レーザースキャナー(TSL)を使った測量と出来形管理」と題して実習を交え講義しました。



【城間 課長補佐】



【座学受講の様子】



【実習受講の様子】



道路美化・清掃活動

11月18日(火)道路美化・清掃活動
ボランティアは、雨天のため順延となりました。来月は12月16日(火)の予定です。宜しくお願い致します。